
2024 年 5 月 29 日 

 

2024 年度第 1 回獣医同窓会理事会議事録 

 

日時：2024 年 5 月 29 日（水）20:00~22:15 

場所：動物病院２階大会議室および zoom によるハイブリッド 

 

・出席：19 名(内オンライン 8 名) 

高橋健(2)、南繁(6)、星野佐登志(10)、高橋俊彦(11)、中出哲也(12)、小林邦弘(13)、近藤厚(14)、

重信隆夫(15)、廣田和久(16)、南佳子(17)、植田弘美(19)、後藤正光(23)、古部康成(24)、椿下

早絵(31)、華園究(35)、伊丹貴晴(37)、内田玲麻(42)、松尾直樹(17・監事)、吉田充宏(23・監

事) 

 

・欠席（委任状有り）：15 名 

加藤清雄(5)、田村孝(7)、高瀬直敬(9)、川本哲(18)、平山和子(21)、工藤竜二(22)、西村謙一

(26)、三好健二郎(28)、會津里衣子(33) 、西川晃豊(34)、権平智(43) 、近藤悠太(45)、広瀨拓

哉(46)、藤木純平(47・学内)、橋本茉由子(49) 

 

・欠席（委任状無し）：20 名 

野村武(1)、天野博次(3)、對島威(4)、小岩政照(8)、松本眞一(20)、高橋伸一(25)、岩野英知(27)、

小池政紀(29)、福田茂夫(30)、川田耕司(31)、前原誠也(32)、中村晃三(39)、足立真実(40)、堀

あい(41)、髙橋直紀(47)、家子貴裕(48)、田面木晴香(50)、村上義樹(51)、江口亜矢子(52)、有

井美怜(53) 

 

・連絡先不明：3 名(5 月 29 日現在) 

美名口順(36)、陳内理生(38)、遠藤ちひろ(44)、(54 欠員)、（55 欠員） 

 

開会 

１．出席者の確認 事務局⾧より、定足数を満たしており会議成立が報告された。 

２．会⾧挨拶 南会⾧より、理事会開会の挨拶がなされた。 

 

I. 報告事項 事務局⾧より、議案書のとおり報告がなされた。 

１．学園、大学および獣医学類の近況について（追加報告） 

 ・ここ数年で、大学全体で 500 人ほど学生が減っており 6 億円の減収となっており、その

改善に向けて新学類の創設や大学名の名称変更が検討されていることが報告された。 

 



２．獣医同窓会および校友会について（追加報告） 

 ・逝去者について一部追加があった（小嶋維男氏→8 期） 

 ・三愛については、編集⾧の業務負担軽減を行い、スムーズに編集作業が進んだことが報

告された。編集⾧に関しては川迫一史氏（36 期）が後２年間担当する。 

 ・同期会・支部会の活動状況について、卒後 40 周年同期会（小林邦弘:13 期）が 2023 年

10 月 23 日に開催されたことの追加記載が依頼された。 

 

３．その他 

 ・同窓会費に関する問い合わせについて HP を刷新したことが内田会計局から報告され

た。 

 

Ⅱ．審議事項および協議事項 

１．2023 年度収支決算および監査報告について（別資料②） 

 ・会計局員より一般会計、特別会計について報告がなされ、監事より会計監査について適

性だったことが報告された。 

 

２．2024 年度事業計画案について 

 ・2024 年度事業計画案について 来年度の事業計画案が事務局⾧より議案書の通り説明さ

れ、事業計画が了承された。 

・代議員会については 7 月 10 日の対面および WEB でのハイブリッド開催が決議された 

・会⾧・事務担当役員について、2024 年度からの役員体制としては、会⾧を廣田和久氏

（16 期）、副会⾧を萩原克郎氏（21 期）ならびに後藤正光氏（23 期）とすることが提

案され、了承された。任期は 3 年間である。事務局⾧を川迫一史氏（36 期）に依頼し、

事務局次⾧は伊丹貴晴氏（37 期）より引継ぎを行うことが了承され、会計局は 9 月に

留学する内田玲麻氏（42 期）より引き継ぐ形で新たに候補者を出すことが確認された。

事務担当役員の任期は 2 年間である。また、廣田新会⾧より監事に松尾直樹(17 期)が指

名され、もう一名の候補者も選出することが確認された。 

 ・三愛賞・同窓生の部の受賞者は谷山弘行氏（10 期）で了承され、授賞式日程は 10 月 11

日（金）として新事務局で調整することが確認された。 

 ・三愛賞・卒業生の部の選出について、2024 年度も学生委員会（SAVER）に提案するこ

とが了承された。廣田新会⾧より SAVER の定例会議に参加して三愛賞について説明す

ることが提案され、新事務局と SAVER とで調整することが確認された。 

 ・三愛賞の選考委員について、廣田新会⾧の指名で各分野の中から選出することが確認さ

れた。 

 ・記念同期会の予定について、15 期理事より 40 周年記念同期会の開催が追加報告された。 

 



３．2024 年度収支予算案について（別資料④） 

 ・内田華園会計員より一般会計および特別会計の予算案について説明された。一般会計で

は、代議員会が対面で行われることから 50 万円計上したことが説明され、予算案は承認

された。また、今年から新卒会員の会費徴収がなくなることから大幅な収入減になり、予

備費は 8 万円弱であることが報告され、新規事業や外部委託などを依頼する際には注意

が必要であることが説明された。 

 

４．学生退学時における終身会員費の返金に関する規定の改定について 

 ・2025 年度入学生以降、学生退学時は入学時に納めた終身会員費を返金しないこと規定

に定めることが了承された。新事務局により規定の新旧対応表を作成することとする。 

 

５．教員退職時の慰労金支給対象年限に関する規定の改定について 

 ・10 年未満の奉職期間の教員には 3 万円の慰労金を支出していたが、近年はわずかな期

間で退職する教員がいることから、対象年限を 10 年未満 5 年以上の教員には 3 万円の慰

労金を支出することと規定を改定することが了承された。5 年未満の奉職期間の教員には

慰労金は支払わない。新事務局により規定の新旧対応表を作成することとする。 

 

その他 

・獣医同窓会事務局の HP の更新について 

これまで加藤清雄氏（5 期）のご厚意により担当いただいていたが、今年度からは一旦

事務局で担当することとし、外部委託や新規担当者を選出することとした。 

・卒業生への記念品について 

入学時に会費を徴収していることから何か渡すべきではないかと提案され、新役員体

制で協議することとした。 

・獣医同窓会から獣医学類の教育支援として学生チューターへの謝金について 

国家試験を終えた６年生２名から５年生に国家試験対策についてアドバイスすること

に謝金（5,000 円×2 名＝10,000 円）を支出できないかと提案があり、獣医学類⾧から同窓

会⾧に要望書を提出していただくことが確認された。 

 

閉会 

 ・廣田新会⾧よりこれまでの役員および事務局への労いのお言葉と閉会の辞がなされ 22

時 15 分に閉会となった。 

 

以上 


